



À six mois de son ouverture, le CanfrancPirineos World Mountain and Trail Running Championship affiche l'ambition de battre un record de participation

Canfranc, 2 avril 2025 – À six mois du coup d'envoi de la troisième édition du World Mountain and Trail Running Championship à Canfranc-Pirineos (Espagne), les prévisions de participation s'annoncent prometteuses, tant en termes de contingents que de densité sur la ligne de départ. Plus de 1 400 athlètes issus de plus de 75 pays sont attendus pour briguer les dix titres mondiaux en jeu.

Située dans les Pyrénées aragonaises, la petite ville de Canfranc (Espagne) se prépare à accueillir la troisième édition du World Mountain and Trail Running Championship, qui se tiendra du 24 au 28 septembre. Pour la première fois, l'événement, parmi les plus prestigieux du calendrier international, se déroulera en Espagne et dans les Pyrénées.

Avec seulement 600 habitants, Canfranc s'apprête à relever ce défi. Son maire, Fernando Sánchez, assure que l'organisation suit son cours : « Nous respectons scrupuleusement le calendrier fixé dès le départ, tout avance comme prévu. Sur le plan financier, les engagements des administrations sont tenus et nous poursuivons nos démarches pour associer de nouveaux sponsors et partenaires privés à cette aventure collective. »

Il y a deux semaines, le gouvernement espagnol, par l'intermédiaire du Conseil supérieur des sports, a annoncé l'octroi d'une subvention de 400 000 euros pour l'organisation du championnat. D'autres financements, déjà engagés, devraient être rendus publics dans les prochaines semaines. Les WMTRC Canfranc-Pirineos 2025 sont placés sous l'égide de World Athletics, en collaboration avec la World Mountain Running Association (WMRA), l'International Trail Running Association (ITRA), l'International Association of Ultrarunners (IAU) et la Royal Spanish Athletics Federation (RFEA).

« Nous sommes impatients de voir les meilleurs spécialistes du trail et de la course en montagne s'affronter à Canfranc », souligne Alessio Punzi, responsable du running au sein de la World Athletics. Avec huit titres mondiaux seniors et deux en catégorie U20 en jeu, les épreuves s'annoncent relevées. « Les courses de montagne et de trail offriront leur lot de suspense et de spectacle. Et les paysages des Pyrénées ne seront pas qu'un simple décor : dans cette discipline, ils font partie intégrante de la compétition », ajoute-t-il.

Sarah Rowell, qui représente la World Mountain Running Association (WMRA), l'International Trail Running Association (ITRA) et l'International Association of Ultrarunners (IAU), partage cet enthousiasme. « L'attente est grande », confie-t-elle, rappelant que l'édition 2024 des World Masters Mountain Running Championships a permis d'évaluer les parcours et leur exigence technique. « Les quatre tracés offriront un véritable test aux athlètes et mettront en valeur la diversité du terrain aragonais. Seuls les meilleurs spécialistes du trail et de course en montagne s'imposeront. »



Forte du succès des deux premières éditions des WMTRC, l'organisation s'attend à une participation encore plus importante cette année. « Grâce à notre collaboration avec Alex Valera, son équipe et la Fédération royale espagnole d'athlétisme, nous sommes convaincus que ces championnats se dérouleront dans les meilleures conditions », conclut-elle.

Le directeur de l'événement CanfrancPirineos 2025, Alex Varela, souligne l'implication des bénévoles dans l'organisation de ce championnat du monde, l'enthousiasme de la ville et la technicité des parcours où les athlètes concourront. « Il s'agit de parcours alpins qui traversent quelques-unes des plus belles régions du sud de l'Europe. Les sentiers sont très exigeants et demanderont un effort maximal aux athlètes qui participeront à ce championnat du monde ».

La troisième édition du CanfrancPirineos World Mountain and Trail Running Championship 2025 réunira plus de 1 400 athlètes de plus de 70 pays. Au total, cinq catégories seront disputées : « Uphill », « Classic » - « Senior et U20 », « ShortTrail » et « LongTrail ». Pour la première fois, l'Espagne et les Pyrénées, deuxième chaîne de montagnes la plus importante d'Europe, accueilleront cet événement sportif majeur, au coeur de la ville de Canfranc, renommée mondialement pour sa gare internationale emblématique qui s'apprête à célébrer son centenaire.